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wLA SUISSE AU TRAVAILS

La présente édition, que nous avons
créée a l'occasion de la premiere Foire d’Echantillons de Paix a Bale,
qui ouvrira ses portes le 4 mai et montrera d’une maniére frappante,
jusquau 14 mai, la haute qualité et la diversité de la production des
industries de notre pays, cst dédiée en premier lieu aux importateurs
étrangers de marchandises suisses. Nous espérons qu’elle leur sera utile
pour les guider dans leurs achats ‘d’articles de qualité et spécialités suisses,
remplissant ainsi sa mission. » Nous prions les acheteurs intéressés aux
produits suisses qui auraient des demandes ou des renseignements a for-

muler de bien vouloir se référer a notre Revue.

LES EDITEURS DE ,LA SUISSE AU TRAVAIL«, ZURICH

“SWITZERLAND AT WORK”

W have profited by the opening of the
first peacetime Swiss Industries Fair between May 4 and 14, which will
display the high qualities and the diversity of Swiss manufactures both to
visitors from home and abroad, to publish this paper. It is dedicated in the
first instance to importers from other countries and is intended to guide
them in their purchases of some Swiss high grade and peak productions.
Hence we are not without hopes that our paper will fulfil its mission and

find favour everywhere. Kindly refer to our paper when making inquiries.

THE EDITORS OF <“SWITZERLAND AT WORK<«, ZURICH
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